

Tensión de los abogados: «Este es el peor juzgado de Vigo»

Las largas esperas que deben hacer los abogados de oficio en el juzgado de violencia sobre la mujer fue motivo de quejas a finales del 2015 por parte del colectivo e incluso del propio colegio. Pero ayer estalló la tensión en los pasillos cuando una abogada se marchó indignada de las oficinas: «Este es el peor juzgado de Vigo y de su área», dijo en los pasillos. Y añadió: «Una hora esperando para que me impriman un auto». La profesional salió apresuradamente para atender un asunto personal muy urgente.

Este es un ejemplo más de situaciones que se repiten continuamente, con abogados desesperados que aguardan durante horas a que el juzgado los atiendan. La razón es que este tribunal es especial porque funciona como una guardia y, además, celebra juicios rápidos. La jueza también tiene que firmar urgentemente órdenes de protección que no pueden esperar para garantizar la seguridad de la víctima. Debido a estas prioridades, muchos abogados citados a primera hora con asuntos que no

son urgentes deben pasar horas a la espera de ser llamados.

Las quejas llegaron al Colegio de Abogados y hace unas semanas la propia decana Lourdes Carballo y varios miembros de la junta fueron al juzgado para hablar con la magistrada y buscar una solución. Entre todos acordaron que los letrados del turno de oficio para malos tratos puedan hacer sus guardias en las cercanas oficinas del colegio, donde tienen ordenadores para trabajar con LexNet o realizar gestiones mientras el juzgado no los avisa

para que suban a la sala a atender al detenido o la víctima. De esta forma, podrían aprovechar varias horas de trabajo.

Pero, como se vio ayer, en la práctica, los abogados acaban otra vez en sentados en los bancos del pasillo del juzgado aguardando a que les agilicen el papeleo, o esperando a que el detenido conozca los cargos contra él y las medidas que la jueza le ha impuesto.

Desde hace meses, la jueza, el fiscal y los funcionarios piden más medios y personal.